



## **Matamoros conmemora en grande Día de Muertos con “Festival de la Huesuda”**

---

### **Estas acciones fueron impulsadas por el presidente municipal, Mario López, para promover la conservación de las tradiciones mexicanas**

Este sábado continuaron las actividades del “Festival de la Huesuda 2019”, realizado con la finalidad de conmemorar el Día de Muertos, mediante presentaciones en los panteones de la ciudad y museos, como el Rigo Tovar, donde se instaló un altar para conmemorar al ídolo matamorenses,

En el Panteón Antiguo se instaló una mampara para recibir a las familias que visitan las tumbas de sus familiares, entre ellas, personajes que forjaron parte de la historia de Matamoros, además de presentarse “Con la muerte se baila”, un programa musical del Ballet Folklórico Municipal “Escencia Tamaholipeca”, además de la Banda de Música del Municipio.

Posteriormente se instaló en el Museo “Rigo Tovar” un altar de muertos en honor al cantante, donde además Samuel Savariego Belio, director del Museo, Pamela Sujo Arguello y José Ángel Morales Tovías, coordinadores narraron parte de la vida y obra de Tovar, creador e impulsor del género tropical; además se contó con la presencia de José Antonio García Martínez, ex baterista original del Grupo Costa.

La coordinación de estos eventos artísticos y culturales en panteones y museos, estuvieron a cargo de la Dirección General de Cultura, su titular, Larissa López Carillo, destacó el interés del alcalde Mario López de organizar eventos, que permitan reforzar esta tradición mexicana, reconocida mundialmente.